

W

Comentarios en la web

Clínicas se ofrecen para resolver crisis de listas de espera del sistema público.

www.emol.cl



Edgardo Vera

Esperen. Si son los mismos profesionales en las tardes trabajan en las clínicas. Solución: jornadas extendidas en hospitales con remuneración adecuada. Ahh, pero no, la ideología dice sólo 40 horas.

Leonardo

Hay que aprovechar todas estas capacidades que están instaladas y funcionando. Son una gran oportunidad, señora ministra de Salud.

José Pérez

Parece generosidad, pero es un gesto calculado de egoísmo. Más que recurrir a privados habría que fortalecer la salud pública.